

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Sites-contamines-dans-la-Loire-40102>

Réseau Sortir du nucléaire > Informez
vous > Vidéos > **Sites contaminés dans la Loire**

4 juillet 2008

Sites contaminés dans la Loire

Le Collectif des Bois Noirs et la CRIIRAD ont rendu public le 3 juillet les résultats du suivi radiologique indépendant effectué autour de l'ancienne mine d'uranium des Bois Noirs.

Le Collectif des Bois Noirs et la CRIIRAD ont rendu public le 3 juillet les résultats du suivi radiologique indépendant effectué autour de l'ancienne mine d'uranium des Bois Noirs. Dossier complet sur <https://www.criirad.org>

Ces associations mettent la pression depuis 2001 pour qu'AREVA décontamine les terrains où ont été utilisés des stériles miniers radioactifs. A ce jour 7 terrains ont été traités (dont une scierie en 2003 où les doses subies étaient plus de 20 fois au dessus de la dose maximale annuelle admissible). Mais il reste des dizaines d'autres sites contaminés et des kilomètres de chemins et AREVA ne veut pas faire plus. En particulier sur le parking du foyer de ski de fond où le stérile contient des morceaux de minerai à plus de 100 $\mu\text{Sv/h}$ au contact soit un niveau de radiation 500 fois supérieur à la normale.

Reportage de France3 St Etienne 19-20 du Vendredi 4 juillet



France 3 St Etienne